

11/5

心に響いた！アフリカのリズム



▲ユーモアたっぷりのリードに演奏しながら笑っちゃう

◀太鼓が持つ豊かな表現力を体感

草野・飯樋・臼石小学校で、アフリカの民族音楽を演奏する「ドラムカフェジャパン」のコンサートが開かれました。これは東北電力が開く「スクールコンサート」の一環で、プールの使用などでお世話になっている川俣町立飯坂小学校の全校児童も招かれました。コンサートでは、会場の全員がジェンベという太鼓を持ち、一つの音楽を作り上げながら、アフリカのリズムを存分に楽しみました。

お茶会の席上でガーランの味に再会 11/6

「あぶくまロマンチック街道構想推進協議会」による郷土料理作り。避難の中で故郷の味を守り伝えるための活動です。「ウドのじゅうねん和え」「フルーツキムチ」などを「かーちゃんの力・プロジェクト協議会」の協力で調理し、村社会福祉協議会が定期開催するお茶会で参加者に振る舞いました。口にした人は「じゅうねんの香りがいいね」「柿のキムチは甘辛くておいしい」と頬をゆるませ味わっていました。



▲丁寧に手をかけた味が心を和めます

あぶくまロマンチック街道構想推進協議会
国道399号線でつながる飯館村・浪江町津島・葛尾村・田村市都路・川内村の地域おこしと情報発信を行っています。



▲男子の部優勝の伊藤友一さん（上飯樋）

▲女子の部優勝の中島友子さん（比曾）

福島市瀬上町の河川敷グランドで、「第2回飯館村老人クラブ連合会パークゴルフ大会」が開かれました。村社会福祉協議会の支援を受けて、昨年に続く開催です。小雨模様でしたが、広々としたグランドの上空には何度も虹が現れて、参加者の晴ればれとした笑顔を誘いました。一打ごとに声を掛け合いプレーしていた皆さん、競技後も近況を話し合ったりして、気心の知れた仲間とのひとときを楽しんでいました。

11/1

歌って踊って！
ワクワクのステージ▲歌にダンスに堂々と挑戦。
かっこいい！◆会場に響かせて
澄んだ歌声を

草野・飯樋・臼石小学校の5・6年生が、各国で音楽教育の支援を行う「ヤングアメリカンズ」と共に、歌とダンスのショーを披露しました。児童のパフォーマンスは、練習時間3時間とは思えない完成度で、下級生や保護者が観覧する会場を一つにしました。またメンバーと親しく触れ合うようすも印象的で、佐藤由美さん（草野小5年）も「外国人の人と一緒にできて楽しかった」と声をはずませ話していました。

11/3

村直売所「なごみ」の収穫感謝祭



▲具材たっぷりのきのこ汁と香ばしいおにぎりは大好評

村直売所「なごみ」松川店が、収穫感謝祭を開き、採れたて野菜などを直売した他、埼玉の「味噌の里親プロジェクト」が保存する「佐須の田舎味噌」を使ったおにぎりやきのこ汁を振る舞いました。味わった人々は「慣れた味噌の味はいいね」と笑顔。味噌の指導を行う菅野榮子さん（佐須）は支援に感謝しつつ「村が戻ったら味噌を引き継ぎ何とかがんばりたいと思ってるよ」と話していました。



▶飯樋小の和田校長（左）と臼石小の森校長（右）に迎えられた佐藤さん（中央）と

11/5

集めたキャップを役立ててください

相馬大野台応急仮設住宅では、住民に呼び掛けて、ペットボトルのボトルキャップを集めています。それを、児童が委員会活動で収集している草野・飯樋・臼石小学校に寄託することとなり、この日、自治会長の佐藤襄二さん（大倉）が、軽トラックに載せて小学校へ運び入れました。届いたボトルキャップは、特大のビニール袋3ついっぱいに詰められていました。